



Mit dem Apfelbähnle wurden die Obstanlagen erkundet

Rekordbeteiligung von Aktiven und Jungmusikern beim Ausflug des Musikvereins „Eintracht“ Göttelfingen

Göttelfingen. Mit einer Rekordbeteiligung von Aktiven und Jungmusikern war der Musikverein „Eintracht“ Göttelfingen auf großer Ausflugsfahrt am Bodensee. Bei trübkaltem Wetter machte man sich im Doppeldeckerbus frühmorgens auf in Richtung schwäbisches Meer, wo die erste Station der Wild- und Freizeitpark in Alensbach war. Dort konnten sich

die Ausflügler in der Falknerei bei einer Flugvorführung über heimische Greifvögel informieren und anschließend mit dem Parkzüge durch die verschiedenen Wildgehege fahren. Braunbären, Wildschweine, Damwild und Wisents konnten da beobachtet werden. Ein großer Spielplatz, Hüpfattraktionen und eine lange Riesenrutsche erfreuten sowohl die kleinen

als auch die erwachsenen Kinder. Nachdem sich dann auch die Sonne zeigte ging es weiter nach Konstanz und von dort mit der Autofähre über den Bodensee nach Meersburg. In Ittendorf auf dem Obsthof Steffelin ging es dann im Apfelbähnle (Bild) mit dem Obstkiste quer durch die Bodensee-Apfelanbaugebiete. Hofherr Christoph Steffelin nahm sich Zeit und

erläuterte ausführlich Anbau, Sorten, Vermarktung und alles weitere Wissenswerte über den Obstanbau am Bodensee. Nach der Führung konnten sich alle in der hofeigenen Besenwirtschaft mit den hervorragenden Dinnele, das sind Flammkuchen mit verschiedenen Belägen stärken, selbstgemachte Schnäpsle probieren und im Hofladen einkaufen. Text und Bild: ana